

BOIS-HÉROULT... PATRIMOINE Hommage à l'abbé botaniste



Des visiteurs intéressés

L'église de Bois-Hérault a ouvert ses portes pour honorer Joseph le Turquier de Longchamps sous l'initiative d'Édouard de Lamaze, l'association des amis de Le Turquier de Longchamps, la Direction Régionale des Affaires culturelles (DRAC), et l'agence régionale de l'environnement de Haute Normandie (AREHN) et le muséum d'histoire naturelle de Rouen.

Pendant deux jours les 450 visiteurs ont fait connaissance avec l'un des illustres administrés de la commune. Né en 1748, à Bois-Hérault, il est ordonné prêtre en 1748

et arrive dans la paroisse de Butot. La botanique et les vertus médicinales des plantes deviennent au fil des années plus qu'une passion. En 1814, l'abbé Turquier de Longchamps est élu membre de l'académie des Sciences, Belles lettres, et Arts de Rouen, en 1816, "La flore des environs de Rouen" est publiée. C'est en 1929 qu'il s'éteint, laissant derrière lui des écrits de ses nombreuses recherches et principalement l'herbier, dont des clichés de spécimens ont été présentés au public pendant ce week-end du patrimoine.